



Roland Délez et Thierry Gasser (au premier plan) ont fondé la société aujourd'hui gérée par Claude-Alain Gailland et Gilles Jeannin.

LE NOUVELLISTE

LES 20 ANS DE NO LIMITS CANYON Entre action et émotion...

No Limits Canyon, société spécialisée dans l'organisation de sports en plein air, fête ses vingt ans d'existence. Avant-hier, ses patrons actuels - Gilles Jeannin et Claude-Alain Gailland - ont voulu marquer le coup, comme l'on dit, en conviant leurs prédécesseurs, Roland Délez et Thierry Gasser, à une sortie à la découverte du canyon des Esserts, sur le territoire de la commune de Fully. Dans la foulée, une soirée retrouvailles a réuni l'ensemble des guides et des acteurs qui, de près ou de loin, ont contribué à la réussite professionnelle de l'entreprise basée à Salvan/Les Marécottes.

Evolution en profondeur

De centre canyoning des Marécottes à No Limits Canyon en passant par No Limits Center, la société a connu une profonde évolution au fil des ans. «A l'époque, il n'y avait que le canyoning. Les choses ont bien changé vingt ans après», constate Roland Délez qui se rappelle l'époque où il a œuvré aux côtés d'un certain... Mike Horn. Il est vrai que le duo Jeannin-Gailland qui a repris le flambeau en 2001 a emprunté les voies de la diversité au fil des ans, de sorte que No Limits Canyon bénéficie aujourd'hui d'un large éventail d'activités susceptibles d'être menées dans l'eau, sur terre ou dans les airs. Journées multisports, trekkings de proximité, séjours à l'étranger, etc, figurent

également au nombre des prestations fournies par la société.

Bardée de certifications

No Limits Canyon a fait une priorité de la gestion de la sécurité de sa clientèle, de la qualité globale de ses prestations et du respect des règles environnementales. Première société valaisanne du genre à avoir répondu aux exigences de la Loi cantonale sur les sports à risques, elle est au bénéfice des certifications ISO 9001 pour la gestion de la qualité, ISO 14 001 pour la gestion de l'environnement, Safety in Adventure et du label Valais Excellence depuis mai 2009. Pour Gilles Jeannin, «toutes ces reconnaissances nous ont permis de gagner en crédibilité, même si rien n'a fondamentalement changé en matière de philosophie de travail.» Claude-Alain Gailland ajoute: «Nous avons réussi à maintenir le cap durant vingt ans. Les membres fondateurs ont été visionnaires, ils ont été à l'avant-garde en termes de sécurité notamment. Sans cette réflexion de fond menée au départ, nous n'en serions pas là avec quelque 50 000 clients recensés en vingt ans.» Le mot de la fin à Thierry Gasser: «Avec toutes les contraintes qui sont imposées sur le plan administratif, j'ai de la peine à imaginer une société se lancer aujourd'hui dans ce type d'activités outdoor.»

CHARLES MÉROZ

Site internet:

www.nolimitscanyon.ch